

Cap Cana presenta el PGA TOUR's Champions Tour "The Cap Cana Championship"

Esta es la primera vez que el PGA TOUR's Champions Tour celebra un torneo en República Dominicana y la sede escogida es el campo de golf Punta Espada de Cap Cana, firma y diseño de Jack Nicklaus.

Caracas, 24 de marzo de 2008. Cap Cana presentó el Circuito Senior Americano PGA TOUR's Champions Tour 2008, denominado en esta ocasión "The Cap Cana Championship", a realizarse del 31 de marzo al 6 de abril, en el campo de golf Punta Espada, de la firma y diseño de Jack Nicklaus.

El encuentro estuvo presidido por el Dr. Ricardo Hazoury, Presidente del Consejo de Cap Cana y Rick George, Presidente del PGA TOUR's Champions Tour, quienes estuvieron acompañados de los principales directivos de Cap Cana, patrocinadores del Torneo y medios de comunicación.

Este año, "The Cap Cana Championship", será el primer TOUR celebrado en la Republica Dominicana y marcará el regreso del Champions Tour's al Caribe. Ricardo Hazoury, expresó que "sentimos una gran satisfacción al ser República Dominicana y Cap Cana seleccionados como sede de este Torneo; nuestro país será el centro del mundo del golf durante el transcurso de esta semana, lo cual nos consolida como un destino de golf del mas alto nivel".







El Presidente del PGA TOUR's Champions Tour, **Rick George** señaló que "la emoción alrededor del Campeonato Champions Tour Cap Cana nos anima mucho, no sólo por el hecho de que tenemos un evento oficial del Champions Tour en el Caribe y especialmente la República Dominicana con su historia y pasión por el golf, lo que es un verdadero privilegio para nosotros, sino también porque confiamos en que traerá una gran emoción para los fanáticos del golf en el Caribe. Nuestros jugadores saben que van a competir en un campo de alta calidad como es el Punta Espada, diseñado por Jack Nicklaus. El Champions Tour junto a Ricardo Hazoury y su equipo en Cap Cana, serán anfitriones de primera clase y estoy seguro que el Campeonato de Cap Cana será uno de nuestros mejores eventos."

Asimismo, destacaron sus organizadores que este torneo de 54 hoyos modalidad stroke-play, contará con 78 jugadores y una bolsa oficial de 2 millones de dólares; el ganador obtendrá un premio de 300.000 dólares. Será uno de los mejores dotados de toda la temporada 2008.

"The Cap Cana Championship" recibirá los más destacados golfistas mayores de 50 años, figuras legendarias de este deporte como Jay Haas, Craig Stadler, Curtis Strange, Tom Watson, Tom Kite, Nick Price, Fred Funk, Eduardo Romero, Vicente Fernández, Bernhard Langer e lan Woosnam, entre otros. Algunos de estos jugadores ya han visitado Cap Cana a fin de vivir la experiencia de jugar en el Punta Espada. En tal sentido han externado palabras de elogio y admiración para el campo de golf y el proyecto.

"No sabía qué esperar al llegar aquí, había escuchado hablar de este lugar, tengo amigos que habían venido y me habían dicho que era maravilloso, pero en realidad, esto ha sobrepasado mis expectativas. Este lugar es hermoso; el campo de golf es más difícil de lo que pensé", así lo expresó Jay Haas. Por su parte Craig Stadler destacó que "Punta Espada lugar es hermosísimo, un maravilloso campo de golf, el cual será una gran parada del Champions Tour".







La República Dominicana, por primera vez en la historia del golf, será anfitrión de importantes golfistas profesionales de diferentes partes del mundo. El campo de golf Punta Espada será el escenario para este importante evento. El país tiene la distinción de tener mayor cantidad de campos de golf en el Caribe.

Jack Nicklaus, diseñador de tres de los campos de golf de Cap Cana, incluyendo el Punta Espada expresó que "el hecho de Cap Cana poder ser sede de un evento del Champions Tour, y tan rápido después de su apertura, demuestra la calidad del campo y el crecimiento de la República Dominicana como destino de golf. Cuando diseñamos el campo de golf, lo hicimos pensando en miembros e invitados y su disposición para el juego fue la prioridad. Diseñamos el Punta Espada lo suficientemente largo y desafiante para probar hasta a los mejores jugadores. Esperamos que los jugadores del Champions Tour encuentren en Punta Espada un campo de golf que les permita disfrutar del juego a la vez de poner a prueba su habilidad. De seguro, será visualmente impactante. Con el Caribe como fondo y ocho hoyos a jugar al lado del mar, Punta Espada mostrará su espectacularidad en televisión".

Asimismo, "The Cap Cana Championship" tendrá una variada agenda de actividades, deportivas y sociales. Los días 2 y 3 de abril será realizado el Torneo PRO-AM en la cual jugadores amateurs tendrán la oportunidad de compartir el juego con un jugador profesional. Del 4 al 6 de abril se celebrará el Torneo de PGA TOUR's Champions Tour.

Por otra parte, el canal de televisión Golf Channel, transmitirá las tres rondas en los Estados Unidos, y también se encargará de la distribución para Europa y el Caribe, mientras que ESPN Latinoamérica, lo difundirá en Latinoamérica. En España, Golf+ (Digital Plus) será el canal donde se podrá seguir este campeonato.







Acerca del PGA Champions Tour 2008

El Champions Tour es una organización profesional, sin ánimo de lucro, de golfistas mayores de 50 años. Inaugurada en 1980 como el Senior PGA Tour, ésta inició con sólo cuatro eventos y bolsa oficial de 475.000 dólares. En 2007, el Champions Tour ha realizado un mínimo de 29 torneos dentro de la Copa Charles Schwab, ofreciendo un total de 54,1 millones de dólares en premios. Los objetivos principales del Champions Tour son proveer de oportunidades y significativa competencia a los jugadores de golf, proteger la integridad del juego y contribuir con el crecimiento y proyección de este deporte a través de los Estados Unidos y el mundo. Más información: www.pgatour.com

Acerca de Cap Cana

Ubicado en la región este de la República Dominicana, Cap Cana "El Próximo Gran Destino del Mundo" es el más importante desarrollo inmobiliario turístico en el Caribe. Cuenta con más de 120 millones de metros cuadrados y playas de arena blanca y aguas cristalinas, siendo reconocido por su gran dimensión, y su visión de convertirse en una gran comunidad que integra el lujo y la exclusividad. Al concluir su plan maestro, Cap Cana contará cinco campos de golf, tres de ellos de la firma y diseño de Jack Nicklaus. El primero de ellos, el Punta Espada ha sido seleccionado entre los 100 mejores campos de golf del mundo, fuera de los EE.UU por la prestigiosa revista americana 'Golf Digest'. www.capcana.com









ALGUNOS JUGADORES QUE PARTICIPARAN EN EL TORNEO "THE CAP CANA CHAMPIONSHIP"

José María Cañizares John Cook

Vicente Fernández Fred Funk

Jay Haas Scout Hoch

Hale Irwin Peter Jacobsen

Tom Kite Bernhard Langer

Sandy Lyle Andy Bean

Bruce Fleisher Larry Nelson

Nick Price Juan Quirós

Eduardo Romero Scott Simpson

Jeff Sluman Craig Stadler

Curtis Strange Jim Thorpe

Tom Watson Ian Woosnam

Chip Beck Bob Gilder

Bruce Lietzke Joe Ozaki

Tom Purtzer Dana Quigley





